

4 pattes : petits plats grands souvenirs - Narration fuite d'Égypte avec objets

Boite à narration : une bande de papier crépon découpée de manière ondulée (mer rouge), une ou deux pyramides (Égypte) (voir modèle catéchèse) quelques petits cailloux et une bande de crépon jaune ou beige (désert), éventuellement quelques personnages Play mobil (Moïse, animaux, et image du tract)

Partie 1 : mise en place des pyramides

Ils se souviennent, les amis de Moïse, le peuple juif ! Ils se souviennent de cette terrible nuit où tout est allé très très vite. Moïse a donné l'ordre de partir et cet ordre s'est répandu de maison en maison ! D'abord ce dernier repas : des pains sans levain, des pains plats et du mouton grillé, des herbes pour tremper dans de la sauce. Ensuite il a fallu faire un petit baluchon avec deux vêtements, des sandales pour bien marcher, de quoi boire, et puis des pains plats parce qu'on peut en prendre beaucoup : ils ne prennent pas de place !

Car s'en était fini, de l'esclavage en Égypte ! Fini, les punitions de Pharaon le roi, Fini, le pénible travail de construire des pyramides, fini les moqueries et les insultes des égyptiens parce que nous respectons un dieu grand et unique, notre Seigneur !

Partie 2 : mise en place de la mer rouge

Mais voilà que la frontière égyptienne est marquée par la mer, la mer rouge. Ils se souviennent aussi, de cela, les amis de Moïse ! La panique au bord du rivage, le bruit des chevaux et des chars égyptiens qui poursuivent les fuyards. La question posée à Moïse : mais comment allons nous nous enfuir ? Comment traverser toute cette eau ? C'est alors, que confiant en Dieu, Moïse étend son bâton et l'eau se retire. Le peuple peut passer, le peuple peut s'échapper.

Partie 3 : le désert, crépon jaune et cailloux

Et ils se souviennent encore. Ils se souviennent de leur déception après la joie du passage de la mer rouge. Ils se souviennent de leur peur de l'inconnu en voyant cet immense désert de sable et de rochers qu'il faut traverser. Mais Dieu ne les oublie pas. Il les nourrit régulièrement et leur donnera toujours des forces pour avancer. Voilà pourquoi chaque année le peuple juif fait la fête en mangeant ce repas de la sortie d'Égypte.